



関町小通信

平成26年5月1日

練馬区立関町小学校

校長 吉田隆司

本年度の教育について

ツツジの鮮やかな色が新緑に映え、木々の間を吹き抜ける爽やかな風に初夏が感じられる頃となりました。4月に入学した1年生もすっかり学校生活に慣れ、友達と元気に活動しています。どの学級からも元気な発表の声が聞こえ、学習に一生懸命取り組む姿が見られます。

さて、本校では今年度も「教育目標」と「めざす児童像」を次のように定め、本校の特色を生かした教育を推進していきます。

【教育目標】

じょうぶな子ども

ねばり強い子ども

考える子ども

思いやりのある子ども

【めざす児童像】

仲良く関わり合う子

がんばりぬく子

心身ともにたくましい子

伝え合い学び合う子

そして、次のことに重点的に取り組んでいきます。

人との関わりを通して命と人権を尊重し、思いやる心など豊かな心を育てます。

個に応じた指導により、児童の学力を伸ばします。

家庭や地域と連携し、開かれた教育、特色ある教育を進めます。

豊かな心については、道徳や人権教育、学校行事や日常的な学校生活の場面において育てていきます。学力向上にかかわっては、各学年学習内容の定着と習得を徹底することに加え、3・4・5・6年においては算数を担任以外に加配教員を配置し、少人数による個に応じた指導を充実し、学力の向上を図っていくことを重点にします。

また、特色ある教育については、総合的な学習の時間や学校行事の場面において様々な取り組みを通して進めていきます。

平成26年度は、子供たち一人ひとりが学ぶ喜びが実感でき、生き生きと輝く姿が見られる学校をめざして教育活動に取り組んでまいります。

本年度も、保護者・地域の皆様のご理解とご支援をお願いいたします。

5月の生活目標「きまりを守ろう」

- ・廊下は右側をすずかに歩こう。
- ・時間を守って生活しよう。
- ・持ち物に名前を書こう。
- ・きまりを守って楽しくあそぼう。

新年度が始まって1ヵ月が経ちました。「おはよう」「こんにちは」「さようなら」の挨拶の声が明るく聞こえてきます。ご家庭での毎日の挨拶はいかがでしょうか。

5月は、集団生活のルールを守りながら、安全に楽しく学校生活を送ることについて指導していきます。ご家庭でも4月に配布した“関町小のきまり”を親子で読んで、学校生活の約束について話し合ってみてください。ご協力よろしく申し上げます。